

10.10.2018

# Eisenbahner mit Herz gesucht!

**Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv**



Neue Runde: Deutschlands beste Reisegeschichten werden gesucht.

„Eisenbahner mit Herz“: Wenn Sie im Zug oder im Bahnhof auf einen Bahnmitarbeiter treffen, dem Sie diesen Titel von Herzen wünschen, dann nominieren Sie diesen für den Titel.

Die besten Bahngeschichten aus ganz Deutschland sind ab sofort wieder gefragt: Bahnkunden, die im Zug, Bahnhof oder Reisezentrum auf besonders hilfreiche Bahnmitarbeiter gestoßen sind, können bis zum 31. Januar 2019 einen Kandidaten für den Titel „Eisenbahner mit Herz“ vorschlagen. Die Allianz pro Schiene recherchiert die Bahnkundenhelden und veröffentlicht die schönsten Reisegeschichten ab November in einer Online-Galerie. Daraus wählt eine Jury aus den drei großen Fahrgastverbänden und den zwei Bahngewerkschaften im April 2019 die Sieger aus.

Der Wettbewerb findet zum neunten Mal statt. Im April 2018 war der Titel zuletzt vergeben worden. Mit Gold ehrte die Jury ICE-Zugchef Hartmut Dreßler, der während des Orkans Xavier einen liegengebliebenen Zug vorbildlich gemanagt hat. Erstmals hatten die Reisenden im Frühjahr auch die Möglichkeit, auf Facebook einen Publikumspreis zu vergeben. Auch in der neuen Runde des Wettbewerbs soll wieder ein „Social Media Hero“ gekürt werden. Neben den Bundessiegern zeichnete die Jury acht weitere Bahnmitarbeiter aus, die auf Landesebene Kunden in Not beigekommen hatten. Sie bekamen den Titel „Landessieger“.

Egal ob Mitarbeiter von DB Regio NRW, Rurtalbahn oder VIAS - vielleicht schafft es ja ein Bahnmitarbeiter aus dem AVV aufs Treppchen. Reichen Sie [hier ihren Vorschlag bei der Allianz pro Schiene](#) ein.